

EL NÚMERO DOS DE AYUSO EN EL PP DE MADRID COBRA OTRO BONO SOCIAL PERO MÁS ALTO: EL DE "VULNERABLES SEVEROS"

ALFONSO SERRANO, EL HOMBRE DE AYUSO PARA LA NUEVA ETAPA

EL PORTAVOZ DE PP EN ASAMBLEA CONFIRMA QUE AYUSO HABLÓ CON ALMEIDA CUANDO SUPO DE LA INVESTIGACIÓN A SU FAMILIA

EL PP RECHAZA INVESTIGAR EN LA ASAMBLEA DE MADRID LOS CONTRATOS DE EMERGENCIA

QUIÉN ES ALFONSO SERRANO, EL PORTAVOZ DE LOS CHISTES LLAMADO A CONTROLAR EL PP DE AYUSO

UN TRIPLE VETO A ALFONSO SERRANO FUERZA A AYUSO A CAMBIAR EL DISCURSO CON SU EJECUTIVA

AYUSO PROPONDRÁ QUE ALFONSO SERRANO REPITA COMO PORTAVOZ DEL PP EN LA ASAMBLEA DE MADRID

EL PP PREFIERE EL ZENDAL QUE GASTAR EN "MAMARRACHERÍAS" DE CAMPAÑAS DE IGUALDAD

ALFONSO SERRANO (PP): «SÁNCHEZ HA QUERIDO HUMILLAR A MADRID PERO LOS MADRILEÑOS NO VAMOS A OLVIDARLO NUNCA»

EL PORTAVOZ DEL PP EN LA ASAMBLEA DE MADRID NIEGA QUE EL ABORTO SEA UN DERECHO PORQUE NO ESTÁ EN LA CONSTITUCIÓN

EL NÚMERO DOS DE AYUSO EN EL PP DE MADRID COBRA OTRO BONO SOCIAL PERO MÁS ALTO: EL DE "VULNERABLES SEVEROS"

Alfonso Serrano recibió en octubre los 313,30 euros para calefacción y agua caliente, una cantidad asignada a las familias numerosas que no superan los 16.800 euros de ingresos al año

Como retribuciones de 2021, año con el que se corresponde la ayuda que se le concedió hace cinco meses, el político declaró 83.420 euros

Enrique Ossorio, vicepresidente de Isabel Díaz Ayuso, no es el único alto cargo del PP madrileño que percibe el bono social térmico, una ayuda directa dirigida a " paliar la pobreza energética en los consumidores más vulnerables" garantizándoles calefacción y agua caliente. También lo recibe Alfonso Serrano, número 2 en el organigrama del PP madrileño como secretario general y portavoz autonómico de su grupo parlamentario hasta mayo de 2022. Pero en su caso, y de forma misteriosa por la ausencia de explicaciones, la cuantía de la ayuda que hace cinco meses le otorgó la Consejería de Familia del Ejecutivo regional supera en un 60% la asignada a los que la legislación califica a secas como "consumidores vulnerables". Los 313,30 euros concedidos a Alfonso Serrano coinciden al céntimo con la cifra que la normativa señala para 2021 como el importe a pagar a los "vulnerables severos". Y ello pese a que el dirigente conservador –que se ha negado en redondo a responder a las preguntas de este periódico– no parece cumplir ninguna de las condiciones exigibles para situarse en ese peldaño de la escala.

A diferencia de los definidos como "vulnerables", los "vulnerables severos" son quienes, por su mayor debilidad económica, más riesgo corren de quedarse sin luz, calefacción y agua caliente. Al tratarse así de la categoría de consumidores a la que se destina más dinero en forma de ayuda, los beneficiarios están sujetos a requisitos más duros. La única exigencia que permitiría a Alfonso Serrano recibir el bono social eléctrico en la categoría de "vulnerable severo" –la que garantiza un 70% de descuento en la factura de la luz, porcentaje que sube un 80% en 2023– y obtener así el bono térmico de mayor cuantía –313,30 euros– sería el de poseer el título de familia numerosa.

A diferencia de lo que sucede en el caso de Enrique Ossorio, que con un sueldo de 102.000 euros y un patrimonio personal con activos financieros por 1,4 millones, cobra el bono social como "consumidor vulnerable", para los "vulnerables severos" sí se imponen topes económicos en cuanto a ingresos: porque en lo que respecta a las familias numerosas solo se atribuye esa definición a aquellas cuyos miembros perciben una renta anual conjunta igual o inferior a 16.800 euros por año. Es decir, una renta igual o inferior a lo que se conoce como IPREM (Indicador Público de Renta de Efectos Múltiples, 8.400 euros) multiplicado por dos. Los demás requisitos exigibles están descartados para Serrano porque suponen tener unos ingresos inferiores a 8.400 euros al año o ser beneficiario del Ingreso Mínimo Vital (IMV) o que posea esa condición algún miembro de la unidad familiar.

Requisitos para acceder al bono social eléctrico (y térmico) para un consumidor vulnerable severo, según el MITECO.

La gran incógnita en lo que concierne a Alfonso Serrano no apunta a por qué, pudiendo renunciar al bono social térmico, aceptó su concesión al igual que Ossorio. Lo sustancial que InfoLibre no ha logrado averiguar a través de sus portavoces ni por ninguna otra vía es por qué para un político cuya retribución en 2021 sobrepasó los 83.000 euros [puedes ver aquí su declaración de bienes de marzo de 2021] se ha abierto la puerta a un bono especial reservado para los más pobres de la lista.

InfoLibre remitió al equipo de prensa del PP madrileño varias preguntas sobre la situación de Alfonso Serrano a primera hora de este miércoles. El diputado y secretario general de la organización que encabeza Isabel Díaz Ayuso rehusó responder: ni ha aclarado desde cuándo se beneficia del bono social eléctrico ni por qué percibe la cantidad asignada a los consumidores "vulnerables severos". Por la tarde, Serrano eligió el programa Todo es Mentira, de la cadena Cuatro, para comunicar que también él percibe el bono social térmico. Pero obvió el hecho de

que se cuenta entre quienes dentro de la zona climática en que se encuadra Madrid capital –la intermedia en cuanto a frío dentro de esa Comunidad– cobran 313,30 euros en lugar de 195,82. En otras palabras, omitió que recibe lo previsto para los "vulnerables severos" pese a que, sin contar lo que aporte su esposa, sus retribuciones anuales equivalen a seis veces el máximo permitido para acogerse a ese grupo.

A última hora de la tarde, sus portavoces se limitaron a afirmar que "las cantidades [a pagar] no las designa la Comunidad de Madrid sino que vienen asignadas desde el Gobierno central".

Fuentes de la Consejería de Familias de Madrid, la que gestiona y tramita el bono social térmico, tampoco explicaron por qué a Serrano se le abona una cuantía más alta. Un portavoz del departamento lo expuso así: "Las comercializadoras [eléctricas] entregan a las comunidades autónomas los listados de las personas beneficiarias de estas ayudas con las cantidades que deben percibir y que vienen determinadas por la propia norma estatal".

Datos que se cruzan con los de Hacienda

Tanto el bono social eléctrico como el térmico son ayudas estatales reguladas por el Gobierno central, que define los baremos de quién es considerado un consumidor vulnerable. Como las dos ayudas van ligadas, el ciudadano que quiere optar a ellas debe pedir a su compañía de la luz que le ponga en la lista de receptores del bono social eléctrico, por lo que tanto Serrano como Ossorio pidieron motu proprio la concesión de esta asistencia social. Una vez solicitada, la empresa energética introduce los datos del cliente en un sistema informático que cruza los datos de Hacienda para comprobar si efectivamente el ciudadano cumple los requisitos económicos. De nuevo, surge aquí la duda de cómo pudo el número dos del PP de Madrid cumplir con los requisitos económicos pese a su sueldo comparativamente astronómico.

Una vez concedido el bono social eléctrico, las compañías de último recurso (las únicas que pueden suministrar estas ayudas) transmiten a las comunidades autónomas una lista con los beneficiarios que hay en la región acogidos al bono de la luz, y a lo largo del siguiente año las autonomías reparten el bono térmico entre los receptores en un único pago.

La rebaja del bono eléctrico es normalmente del 40% de la factura de la luz, pero en 2021 se amplió al 70% y el pasado octubre se extendió de nuevo hasta el 80% debido a los azotes de la pandemia y de la guerra de Ucrania. Es decir, el secretario general del PP en Madrid se ahorró 8 de cada 10 euros de la factura de la luz. Si bien es cierto, este apoyo tiene un límite de consumo de 4.140 kilovatios al año para personas vulnerables y vulnerables severas, y una vez superado, el resto de la electricidad deja de estar subvencionada.

Las cuantías del bono social térmico, en cambio, pueden variar entre comunidades porque el gobierno regional tiene margen para incrementar las partidas con presupuesto autonómico. En el caso de la Comunidad de Madrid, las ayudas al pago de la calefacción y el agua caliente oscilaron entre los 128,86 euros y los 373,17 euros en 2021, en función de la zona en la que se ubique la casa y si se trata de un consumidor vulnerable o vulnerable severo.

Cuantías de ayuda del bono térmico para 2021 (pago en 2022), según el Boletín de la Comunidad de Madrid

En el caso de Alfonso Serrano y como ya se ha expuesto en párrafos anteriores, recibió la cuantía correspondiente a una vivienda situada en zona D (hay C, D y E) con una condición de vulnerabilidad severa, por lo que le correspondieron 313,36 euros de ayuda en 2021, que recibió finalmente en otoño de 2022.

https://www.infolibre.es/politica/numero-2-ayuso-pp-cobra-bono-calefaccion-consumidores-vulnerables_1_1451975.html

ALFONSO SERRANO, EL HOMBRE DE AYUSO PARA LA NUEVA ETAPA

El actual portavoz del PP en la Asamblea ha conseguido pastorear el grupo parlamentario donde había elementos de sensibilidades enfrentadas. Ahora espera su momento orgánico

Está el PP estos días en estado de ebullición. En Madrid reaparecen los castigados, los hibernados y hasta los activos multiplican las presencias. Los desayunos informativos son el escaparate más vistoso, pero hay citas más modestas a todas horas: aperitivos, almuerzos, merienda-cenas y “nos tomamos una copa”. Muchas llamadas y, ante el hermetismo gallego, el suspiro general y privado de “¿seré yo, maestro, seré yo?”. Hay un comentario preventivo que genera cierta ternura: “Yo estoy bien donde estoy y ahora volver me costaría”. En realidad, todos los que han recuperado agenda con los compañeros de partido están, como confiesa una de ellos, “locos por la música”. Hay que ser cautos porque todavía no se sabe ni cómo será la estructura. Por resumir y recuperando a Mateo el Evangelista, “muchos son los llamados (al nuevo tiempo, aunque los afiliados no voten y se den por liquidadas las primarias de doble vuelta) y pocos los escogidos (para los puestos de mando)”.

En Madrid el hombre de Ayuso para los preparativos del Congreso Nacional y después para el Regional es Alfonso Serrano. Un tipo que ha conseguido pastorear con éxito y sin estridencias el único ámbito madrileño en el que había sensibilidades variadas y enfrentadas: el grupo parlamentario. Mientras en el Gobierno todos eran de la Presidenta, y el que no o se hace o espera el cese con resignación; y en la dirección madrileña del partido todos eran de la Génova que no quería dar el poder orgánico a Ayuso; en el grupo parlamentario había de todo y de todos. Serrano, portavoz en la Asamblea de Madrid, ha tenido que mantener unido un grupo que se ha ido 'ayusizando' por la vía de los hechos consumados.

Reconoce que "nunca ha hecho listas ni ha pedido a nadie que ponga un tuit contra la dirección anterior. Mi tarea era preservar el grupo parlamentario más allá de que hubiera personas que estuvieran incómodas. Me constaban presiones, pero la gente no quería elegir entre Isa o Pablo, al final se dan cuenta de la realidad y que de una manera injusta se estaba cuestionando la honorabilidad de la presidenta". La tarea de Serrano no fue premiada con su entrada en el Gobierno, hacía falta en la Asamblea pero ahora está en primera línea para lo que sea menester: “No me planteo lo de entrar en la dirección nacional, estoy en ayudar a Feijóo en todo lo que haga falta. Mis aspiraciones pasan por Madrid y cuando se celebre el congreso regional desde donde considere la Presidenta expandir la ilusión del 4-M para ganar las municipales, las autonómicas y las generales cuando se convoquen”. Ahora, lo más inmediato, la cuestión que hay que despejar en el proceso congresual, es evitar que haya vencedores y vencidos, más allá de la antigua dirección que está amortizada. En la ola especulativa de nombres y reparto se insiste en los cupos territoriales cuando en la práctica de lo que se trata es de dejar cierta autonomía a cada ámbito. Son días de declaraciones cautas, pero de quedarse con nombres y trayectorias para que nadie se haga el sorprendido Serrano lo explica volviendo al funcionamiento más clásico del PP: “No es tanto una cuestión de cuotas como de sensibilidad a la estructura del partido. Pasar de un modelo de arriba hacia abajo a otro en el que se tengan en cuenta las aportaciones de las organizaciones territoriales. Un partido de centro derecha con su jerarquía, sí, pero que basa su éxito en que se parece a lo que es España, con autonomías, provincias, municipios... Esto va a aportar Feijóo. No es algo nuevo, es recuperar lo que ha sido el PP excepto la última etapa”.

https://blogs.elconfidencial.com/espana/madrid/entresijos-y-gallinejas/2022-03-16/alfonso-serrano-ayuso-nueva-etapa_3392069/

EL PORTAVOZ DE PP EN ASAMBLEA CONFIRMA QUE AYUSO HABLÓ CON ALMEIDA CUANDO SUPO DE LA INVESTIGACIÓN A SU FAMILIA

"Me consta que la presidenta actúa en todo momento con lealtad, responsabilidad y avisando lealmente cuando tuvo conocimiento al alcalde de la ciudad".

El portavoz del PP de la Asamblea de Madrid, Alfonso Serrano, ha asegurado que le consta que la presidenta de la Comunidad, Isabel Díaz Ayuso, avisó al alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, cuando le llegó la información de que supuestamente desde el Consistorio se pidió a detectives investigar a su hermano.

Así lo ha confirmado en declaraciones a los periodistas a la entrada del Pleno de la Cámara regional que se celebra este jueves. Sobre las informaciones publicadas de esta supuesta investigación al hermano de la presidenta para intentar acreditar el posible cobro de comisiones a cambio de contratos públicos, Serrano ha sostenido que le consta «la veracidad de las mismas» y ha reconocido que entiende «que son gravedad».

«Me consta que la presidenta actúa en todo momento con lealtad, responsabilidad y avisando lealmente cuando tuvo conocimiento al alcalde de la ciudad», ha defendido Serrano.

<https://www.elboletin.com/el-portavoz-de-pp-en-asamblea-confirma-que-ayuso-hablo-con-almeida-cuando-supo-de-la-investigacion-a-su-familia/>

EL PP RECHAZA INVESTIGAR EN LA ASAMBLEA DE MADRID LOS CONTRATOS DE EMERGENCIA

Serrano ha hecho hincapié en que el presente y el futuro de Díaz Ayuso pasa por Madrid. "Siempre dijo que su carrera empezaba y terminaba en Madrid".

Durante el pleno han abordado de nuevo la gestión por parte de la consejera de Familia, Juventud y Política Social de la Comunidad de Madrid del caso de las menores tuteladas víctimas de explotación sexual liberadas en un operativo policial el pasado mes de noviembre. Los grupos parlamentarios de izquierda han votado a favor de la reprobación de la consejera, que no ha salido adelante por la abstención de Vox. Asimismo, la sesión ha contado con la comparecencia del consejero de Transportes sobre la situación y actuaciones que está llevando el Gobierno regional en relación a las viviendas afectadas por la Línea 7B de Metro en San Fernando de Henares. Alberto Ortega

El portavoz del PP en la Asamblea de Madrid, Alfonso Serrano, ha asegurado este martes que no hay necesidad de abrir una comisión de investigación en el parlamento regional para investigar los contratos de emergencia de la Comunidad durante la pandemia, al hilo de la implicación del hermano de la presidenta Isabel Díaz Ayuso en la adquisición de mascarillas a China en la primera ola del coronavirus.

No existe "ninguna necesidad" de crear una comisión en la Asamblea y tampoco ha habido un "veto" por parte del PP, "sino que el Grupo Socialista ha hecho mal su trabajo a la hora de registrarla", ha dicho el portavoz en una entrevista en La 1, recogida por Europa Press, donde ha criticado al PSOE por presentar un escrito "chapuza".

Serrano ha justificado esta negativa en que ya se ha celebrado un pleno en la Asamblea en el que se habló de los miles de contratos de emergencia tramitados por el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso. Este lunes, la Mesa de la Asamblea de Madrid rechazó la comisión de investigación registrada por los grupos de izquierda (Más Madrid, PSOE y Unidas Podemos) sobre posibles irregularidades en los contratos de emergencia de la Comunidad a lo largo de la pandemia.

"Ya tenían la información de todos los cinco mil contratos durante el coronavirus porque están todos publicados por la Comunidad en el Portal de Transparencia", ha mantenido Serrano en referencia a la oposición. Y, en concreto, sobre el que afecta a Tomás Díaz Ayuso, hermano de la presidenta regional, ha señalado que ya ha sido fiscalizado por la Cámara de Cuentas y ha recalado- "no ha tenido ningún problema".

Serrano ha explicado que se han dado "suficientes" comparecencias sobre los contratos. "Creemos que no hace falta desde luego una nueva comisión al respecto", pues "lo que busca la izquierda nuevamente y, por desgracia, el PP se lo ha puesto en bandeja", es traer de nuevo a la Asamblea de Madrid cuestiones "totalmente limpias de mácula".

"Se le ha entregado todo a los medios de comunicación, a todos, un documento con más de 27 páginas con toda la tramitación de este contrato, hasta el albarán del aeropuerto al que llegaron las mascarillas", ha precisado el portavoz y parlamentario 'popular'. En este sentido, ha

recordado que Díaz Ayuso ha presentado esta semana ante la Fiscalía la misma documentación relativa a dicho contrato.

"Se ha entregado todo a los medios de comunicación, a todos, un documento con más de 27 páginas con toda la tramitación"

Preguntado sobre el supuesto espionaje a la presidenta madrileña, Serrano lo ha considerado "evidente" en función de las informaciones publicadas en la prensa. "Hay unos medios que han publicado que ha habido un intento de contratar detectives, hay unos detectives que reconocen que se les ha intentado contratar para unas actividades contrarias a la ley y hay dimisiones de personas que están vinculadas presuntamente en este caso de contratación de detectives", ha dicho.

Serrano ha hecho hincapié en que el presente y el futuro de Díaz Ayuso pasa por Madrid. "Siempre dijo que su carrera empezaba y terminaba en Madrid, y lo planteó el verano pasado, que su proyecto quería trasladarlo al propio partido en Madrid y para ayudar a Pablo Casado para que pronto tuviéramos un gobierno del PP en Moncloa".

Y ha manifestado que en el PP hay un "clamor generalizado" a dar un giro para contener la guerra interna desatada tras el cruce de acusaciones entre el líder nacional, Pablo Casado, y Díaz Ayuso. "Nos estamos desangrando y lo que tenemos que hacer es recuperar esa ilusión que generamos el 4 de mayo" con el triunfo electoral.

<https://www.lainformacion.com/espana/madrid/pp-rechaza-investigar-asamblea-madrid-contratos-emergencia-pandemia/2860449/>

QUIÉN ES ALFONSO SERRANO, EL PORTAVOZ DE LOS CHISTES LLAMADO A CONTROLAR EL PP DE AYUSO

La presidenta madrileña habría mostrado a la dirección 'popular' su intención de que sea pieza clave en Madrid

Alfonso Serrano es uno de los diputados populares que mejor conoce a Isabel Díaz Ayuso y, tras ser el jefe de campaña de la dirigente madrileña para las elecciones autonómicas del pasado 4 de mayo, el portavoz del PP en la Asamblea de Madrid parece ser uno de los favoritos de la presidenta para ser pieza clave en la dirección de la formación a nivel autonómico.

Tal y como recoge El PAÍS, la presidenta madrileña habría aceptado las fechas que marcaba la dirección nacional para la celebración del congreso en el que se nombre al nuevo dirigente del partido en la Comunidad de Madrid, a cambio de que Serrano sea el hombre fuerte de los populares.

Tras el mensaje del secretario general del PP, Teodoro García Egea, en el que aseguraba que "hay unos calendarios y hay que respetarlos", la dirigente regional ha seguido mostrando su intención de que se celebre "lo más pronto posible".

Este mismo viernes, el portavoz popular en la Cámara madrileña mostraba, en una entrevista en Onda Madrid, su intención de seguir trabajando junto a Ayuso: "En mi carrera política yo nunca he pedido nada. A lo que me dedico es a trabajar y ayudar a mi partido y sacar adelante las iniciativas que plantee el Gobierno de la Comunidad de Madrid liderado por Isabel Díaz Ayuso".

La presidenta ha invitado a Génova a nombrarle hombre fuerte en Madrid, porque es una persona, según fuentes próximas a ella confirman al mismo medio de comunicación, "conoce todo el partido". Punto fuerte de tal decisión podría ser su buena relación con la secretaria general del PP en la gestora, Ana Camins.

Alfonso Serrano, el portavoz de los chistes

Alfonso Serrano ha aprovechado su cargo como portavoz del Partido Popular en la Asamblea de Madrid para mandar algunas indirectas a los partidos de la oposición durante las sesiones de control al Gobierno de la Comunidad de Madrid, con sus ya habituales preguntas a Ayuso sobre "cómo valora la actual situación política de la Comunidad de Madrid".

El diputado popular utiliza su turno de intervención en la Cámara madrileña para lanzar algunos chistes contra los partidos progresistas. Como hizo durante la sesión de investidura de la presidenta de la Comunidad de Madrid, acordándose de la breve reunión entre Sánchez y el presidente de Estados Unidos, Joe Biden: "Ya sé que el PSOE dirá que nuestras rebajas fiscales benefician a los ricos, pero ayer, estuve hablando un minuto con Abrines (diputado del PP), que ustedes saben que sabe mucho de Fiscalía, fue un minuto lo que estuvimos hablando, lo que llaman ustedes una cumbre bilateral".

Alfonso Serrano centra sus intervenciones en criticar al Gobierno de España y sus continuos enfrentamientos con la portavoz de Más Madrid, Mónica García, durante la pasada legislatura desembocaron en un tenso enfrentamiento con el que estuvo a punto de ser expulsado de la Asamblea.

El portavoz de Ayuso utilizó un laringoscopio para justificar los robos que se estaban produciendo en el Hospital Enfermera Isabel Zendal y que estaban siendo investigados. Después de que Mónica García le invitara a devolver el objeto "que ha robado", Serrano pidió la palabra "por alusiones", lo que desembocó en un tenso enfrentamiento con el antiguo presidente de la Cámara madrileña, Juan Trinidad (Ciudadanos), en el que estuvo cerca de ser expulsado el hemiciclo.

Una tensión que también ha logrado llevar a las redes. El portavoz de Ayuso es muy activo en redes sociales y ha mantenido algunos rifirrafes con los portavoces de otras formaciones políticas, como ya ocurrió con Hana Jalloul el pasado mes de junio sobre la solicitud de los socialistas de que se abrieran los centros de Atención Primaria durante el verano.

Serrano también fue uno de los personajes políticos que ayudó a la difusión de un bulo contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante el verano de 2020. Tras haber dejado el confinamiento atrás, el diputado popular siguió los pasos de la secretaria general de Vox en el Congreso, Macarena Olona, o la exlíder de UPyD, Rosa Díez, y compartió una fotografía de Pedro Sánchez, en la que insinuaba que estaba feliz de vacaciones. Aquella foto se hizo en el año 2018.

https://www.elplural.com/autonomias/quien-es-alfonso-serrano-portavoz-chistes-llamado-controlar-pp-ayuso_276308102

UN TRIPLE VETO A ALFONSO SERRANO FUERZA A AYUSO A CAMBIAR EL DISCURSO CON SU EJECUTIVA

La presidenta de la Comunidad ya no señala a su portavoz en la Asamblea como futuro secretario general del PP de Madrid, al que Génova y Cibeles rechazan como "candidato de consenso"

2022 ha suavizado el discurso de Isabel Díaz Ayuso. La presidenta de la Comunidad ha asumido ya que el congreso del PP de Madrid no se celebrará en marzo, tal y como ella reclamaba, y ahora, cada vez que se le pregunta por este cónclave, ha pasado del "quiero que se celebre cuanto antes" a aceptar el calendario de Génova, que lo sitúa antes del nacional de julio. La líder regional, además, también ha modificado sus palabras respecto a la futura ejecutiva autonómica del partido.

Casado y Ayuso hablan de los fondos UE en su reencuentro pero no del congreso de Madrid

El dato del CIS que aplauden en Génova: Casado arrasa a Ayuso entre el votante del PP

Hasta la fecha, Ayuso había señalado a Alfonso Serrano, portavoz del PP en la Asamblea de Madrid, como su secretario general una vez celebrado el congreso regional. Desde octubre, la

presidenta de la Comunidad había insistido en dar siempre su nombre al ser preguntada al respecto. Ahora, sin embargo, elude confirmarle en el cargo.

En la entrevista concedida a La Razón el pasado 16 de enero, Ayuso aseguró que "no hay ni fecha para el congreso y no me he planteado los nombres de mi equipo". Un discurso que choca frontalmente con el que había mantenido a lo largo de los últimos cuatro meses.

El triple veto a Serrano

Desde el entorno de Génova vinculan este viraje de Isabel Díaz Ayuso al rechazo que generó su anuncio el pasado mes de octubre. Así, las fuentes consultadas por Vozpópuli afirman que a la presidenta de la Comunidad "se le ha hecho llegar que Alfonso Serrano no es considerado un candidato de consenso ni en Génova ni en Cibeles".

Ayuso, efectivamente, calificó en estos términos a su portavoz en la Asamblea. Sin embargo, dirigentes populares bien situados en Génova afirman que "esa opinión no es compartida" ni por la dirección nacional, con Pablo Casado a la cabeza, ni por la autonómica, y tampoco por José Luis Martínez-Almeida.

Los tres 'noes' a Serrano, procedentes de la primera y la séptima planta de la sede nacional, y también del Ayuntamiento de Madrid, hacen prever un nuevo enfrentamiento entre Génova y Sol a cuenta de la futura ejecutiva regional del partido. Ayuso, consciente de ese posible escenario, prefiere ahora esconder sus cartas y no ratificar a su portavoz parlamentario.

Una negociación imposible

Desde el entorno de Isabel Díaz Ayuso justifican el nuevo discurso de la presidenta regional en la no convocatoria del congreso. En ese sentido, afirman que "cuando se ponga fecha, ella anunciará su proyecto y los integrantes de su equipo".

Afines a Ayuso, eso sí, aseguran que resulta algo "incongruente" que "desde Génova se delegue en la militancia la decisión de elegir la nueva presidencia del partido en Madrid y, en cambio, si quieren negociar y decidir sobre la futura dirección.

Sobre esa negociación con la ejecutiva nacional, las mismas fuentes afirman que "Génova no está en disposición de negociar nada" después de haber rechazado, durante meses, sentarse a hablar sobre la fecha del congreso. De esta forma, se mantiene la advertencia de que Ayuso confeccionará una dirección del PP de Madrid a su gusto... y sin imposiciones de la sede nacional.

Todos los presidentes del PP han elegido a su secretario general. No se entiende que se pretenda otra cosa con Ayuso

Fuentes de Sol añaden, a este respecto, que los planes de Isabel Díaz Ayuso "siguen siendo los mismos", aunque "no va a estar repitiendo siempre el nombre de Alfonso Serrano o de otros componentes de su futura ejecutiva".

Recuerdan, además, que "todos los presidentes del PP han elegido a su secretario general", por lo que "no se entiende que se pretenda otra cosa con Ayuso".

<https://www.vozpopuli.com/espana/triple-veto-serrano-ayuso.html>

AYUSO PROPONDRÁ QUE ALFONSO SERRANO REPITA COMO PORTAVOZ DEL PP EN LA ASAMBLEA DE MADRID

Fue el encargado de dirigir el grupo parlamentario la pasada legislatura y liderar las negociaciones con Cs y Vox.

Ayuso propone a Carballido como presidenta de la Asamblea de Madrid y deja a Vox sin ese puesto

Alfonso Serrano repetirá como portavoz del PP en la Asamblea de Madrid
Alfonso Serrano repetirá como portavoz del PP en la Asamblea de Madrid
JESUS HELLIN

La presidenta en funciones de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, propondrá este martes al Grupo Parlamentario Popular que Alfonso Serrano continúe siendo el portavoz del PP la Asamblea de Madrid, cargo que desempeña desde septiembre de 2019.

Así lo han comunicado fuentes 'populares', que han recordado que Serrano ha sido diputado regional en la Asamblea de Madrid desde 2011. Serrano había sonado en las últimas semanas como posible miembro del Ejecutivo madrileño.

Estas mismas fuentes han destacado que, durante estos dos años de legislatura, Serrano ha sido el encargado de dirigir el grupo parlamentario y liderar las negociaciones con Ciudadanos y Vox en la Asamblea para llegar a acuerdos.

Reformó el reglamento de la Asamblea

Serrano nació en Madrid el 20 de febrero de 1976. Es Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración en la Universidad Autónoma de Madrid y Máster en Acción Política y Participación Ciudadana en el Estado de Derecho. Su experiencia parlamentaria se inició en 2011 cuando fue elegido diputado regional. Ha sido portavoz de Juventud (2011) y miembro de diversas comisiones. Serrano fue "impulsor" de la reforma del Reglamento de la Asamblea en 2015, "convirtiéndose en uno de los reglamentos más avanzados y modernos de los parlamentos autonómicos".

Ese mismo año, 2015, entró a formar parte de la dirección del grupo parlamentario popular como responsable de Comisiones Parlamentarias y concluyó la Legislatura 2015-2019 como portavoz adjunto del GPP.

Además de sus diferentes responsabilidades en el Parlamento regional, desde el Gobierno regional han hecho hincapié en que Serrano cosecha una dilatada trayectoria en el Partido Popular, donde ha sido responsable del Departamento Electoral entre 2008 y 2019.

Igualmente, ha sido miembro del Comité de Campaña de las Elecciones Locales, Generales y Europeas desde 2008. En el Partido Popular de Madrid ha sido vicesecretario de Organización y Electoral (2018-2019) y director de la Campaña Electoral de Isabel Díaz Ayuso en 2019 y en 2021.

<https://www.20minutos.es/noticia/4721091/0/ayuso-portavoz-asamblea-alfonso-serrano/>

EL PP PREFERE EL ZENDAL QUE GASTAR EN "MAMARRACHERÍAS" DE CAMPAÑAS DE IGUALDAD

Alfonso Serrano, ha defendido la inversión realizada en el hospital de emergencias Isabel Zendal, aún teniendo en cuenta su sobre coste, que ha considerado preferible a "mamarracherías" como las campañas del Ministerio de Igualdad en contra del "color rosa"

El portavoz popular en la Asamblea, Alfonso Serrano, ha defendido hoy la inversión realizada en el hospital de emergencias Isabel Zendal, aún teniendo en cuenta su sobre coste, que ha considerado preferible a "mamarracherías" como las campañas del Ministerio de Igualdad en contra del "color rosa".

En la rueda de prensa posterior a la Junta de Portavoces, Serrano ha explicado que el coste final del hospital de pandemias -de 50 pasó a 100 millones de euros- se ha debido a la redefinición del proyecto inicial, haciéndolo "mucho más ambicioso".

"¿Este coste es mucho o poco? Pues evidentemente es una tercera parte de lo que se gasta el independentismo catalán en TV3 y luego nos dice a los madrileños que hay que subir los impuestos, y casi la cuarta parte de lo que se gasta el Ministerio de Igualdad en cuestionar los

juguets que les regalamos a los niños o en hacer una campaña contra el color roda", ha considerado.

El portavoz popular ha dicho preferir invertir el presupuesto en infraestructuras sanitarias públicas que en "mamarracherías" como pueden ser dichas cuestiones. Por otro lado ha juzgado "insultante" el uso del término "forzoso" cuando se habla del traslado de profesionales sanitarios al Zendal, ya que éstos obedecen -ha dicho- a las necesidades del servicio que considera el Servicio Madrileño de Salud (Sermas).

Tras señalar que en el próximo pleno presentarán una iniciativa para que todos los grupos se manifiesten en favor del modelo fiscal de la región, ha considerado sorprendente que se cuestione la construcción de un hospital: "Algo inaudito y sin duda se estudiará en los libros de teoría política".

En tono irónico, la diputada de Unidas Podemos Soledad Sánchez ha confiado en que los pacientes que llegarán al Zendal a finales de este semana no sean "obligados también" a ir ese centro, y ha defendido que esta inversión debería haberse dedicado a reforzar la Atención Primaria o los servicios de Urgencias. "Una prueba más del cúmulo de despropósitos" del Gobierno regional.

El portavoz de Más Madrid, Pablo Gómez Perpiyá, ha tachado de "siniestro" que en torno a 300 sanitarios sean obligados a acudir al "almacén Zendal" como si fueran "ganado", y ha "recomendado" a la consejera de Presidencia, Eugenia Carballado, que "se lave la boca" antes de cuestionar el orgullo de los sanitarios de la región, después de decir que para ella sería "un orgullo trabajar" allí.

A su vez, el portavoz del PSOE, Ángel Gabilondo, ha expresado su deseo de que la plantilla del hospital de emergencias sea "estable y fija" para un buen desarrollo de sus tareas, y ha dudado del supuesto entusiasmo y alegría que dijo el Gobierno regional que tenían los sanitarios por incorporarse a dicho centro.

https://cadenaser.com/emisora/2020/12/09/radio_madrid/1607533125_824871.html

ALFONSO SERRANO (PP): «SÁNCHEZ HA QUERIDO HUMILLAR A MADRID PERO LOS MADRILEÑOS NO VAMOS A OLVIDARLO NUNCA»

"Las medidas de la Comunidad estaban funcionando, pero hemos sido víctimas del intervencionismo"

Alfonso Serrano (Madrid, 1976) acusa al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de «querer humillar a Madrid». No obstante, asegura que «los madrileños no lo van a olvidar». En esta entrevista con OKDIARIO, el portavoz del Partido Popular en la Asamblea de Madrid hace un balance de la legislatura en uno de los momentos más intensos a raíz de la crisis del coronavirus. PREGUNTA: ¿Ve cerca una moción de censura de PSOE, Más Madrid o Podemos?

RESPUESTA: Habrá que preguntarles a ellos. En estos momentos no haría nada más que reforzar a la presidenta de la Comunidad. Sería una moción fallida por parte de la izquierda. No fructificaría. Nosotros nos centramos en trabajar en la Asamblea con el único objetivo de que apoyar al Gobierno en vencer al virus. El problema es que en Madrid, de un tiempo a esta parte, además de hacer frente al Covid, tenemos que otra pandemia igual de dañina, la del populismo, el sectarismo, el odio... la pandemia que supone el socialismo en Madrid y que, por desgracia, en España está empezando a tener consecuencias.

P: Usted dice que si pierden la moción tendrían que dimitir, ¿aplicaría lo mismo a la de Vox que se debate el miércoles?

R: Es un error esa moción de censura. Cuando se presenta debe ser para ganar y, en este caso, los números no dan. Lo único que puede ocurrir es fortalecer al grupo de izquierdas que facilitó el Gobierno que tenemos de PSOE-Podemos. Debemos seguir trabajando unidos el

centroderecha para cuanto antes, cuando se convoquen elecciones, recuperar el Gobierno. La única alternativa posible es el PP, todo lo demás es tratar de ganar titulares.

P: ¿Cómo valora la actuación de Pedro Sánchez en Madrid?, ¿allana un segundo mandato de Isabel Díaz Ayuso?

R: Sánchez ha querido humillar a Madrid y los madrileños no vamos a olvidarlo nunca. Se está demostrado que esto dejó de ser un debate epidemiológico a ser uno político. Hoy tenemos mejores datos en cuanto a ocupación hospitalaria, ingresos, ocupación de UCI y contagios que demuestran que las medidas de la Comunidad estaban funcionando. Y frente a eso, hemos tenido intervencionismo, autoritarismo y chulería de un presidente del Gobierno y de PSOE y Podemos. No lo olvidaremos.

P: ¿Hay un ataque a Madrid?

R: La presidenta lo dice muy claro. Aquí hay un ataque contra los madrileños y si aquí hubiera un Gobierno cuyos votos fuesen necesarios para sacar los presupuestos del Gobierno de España, quizá no estaríamos intervenidos. Así ocurre en Navarra, Cataluña o en el País Vasco.

P: ¿Está siendo leal Ignacio Aguado discrepando con Ayuso?

R: Como dice el vicepresidente, tan normal es que puedan existir discrepancias dentro de un gobierno de coalición, como que un gobierno autonómico utilice las herramientas que le da el Estado de Derecho para discrepar de una decisión. Además, en este caso no ha sido el recurso de la Comunidad lo que ha tumbado las medidas. Ha sido el Tribunal Superior de Justicia que dijo que, evidentemente, no se puede hacer lo que hizo el Ministerio de Sanidad: limitar derechos fundamentales por medio de una orden ministerial que ni siquiera firmaba el ministro.

«La Consejería de Sanidad tiene cinco médicos al frente, el Ministerio a un filósofo y a un surfero» También comparto con el vicepresidente que hay que hacer caso a los técnicos de la Comunidad. Todas las decisiones que ha tomado vienen avaladas o recomendadas por los expertos, profesionales y técnicos de la Consejería de Sanidad.

P: ¿No se puede hacer un mayor trabajo para consensuar posiciones comunes con Cs?

R: Puede haber discrepancias, pero en el seno de un Gobierno se dirimen internamente y luego hay una sola voz. Cualquier discrepancia lo que hace es alimentar a quienes tenemos en frente. Buscan la división del Gobierno para tratar de mirarlo y tumbarlo. Es su único objetivo en estos momentos. Hay quienes han trabajado para acabar con el virus y quienes lo utilizan para acabar con un gobierno.

P: ¿Cómo valora a cada uno de los portavoces de la oposición?

R: Frente a una presidenta que ha tendido la mano constantemente a los grupos de la oposición, Sánchez ha estado durante un año largo sin recibirla. Esta semana en 24 horas la presidenta se ha sentado con Ángel Gabilondo. Lo que no vale es llegar a esas reuniones, oír a la presidenta y luego comenzar a poner palos en las ruedas después. Esa es la tónica. En Más Madrid, líos internos. No se sabe si el portavoz es Pablo Perppinyà, más aficionado a jugar a la PlayStation que lo que afecta a los madrileños, o Mónica García que, desgraciadamente, le importa más su sectarismo político que su vocación médica. Nosotros tenemos ahí nuestro portavoz Eduardo Raboso, tan brillante, también de médico. ¿Podemos?, un partido con una portavoz que nos da lecciones cuando está condenada por pegar a una mujer policía y decir barbaridades. «Gabilondo tiene más respeto del PP que de su grupo que plantea mociones de censura sin contar con él»

A Ángel Gabilondo, por desgracia, le tiene más respeto el grupo del PP que su propio partido, puesto que hasta han llegado incluso a plantear una moción de censura sin él. Luego está Rocío Monasterio con la que tenemos una excelente relación pero que muchas veces está en buscar ese titular rápido antes que pensar en el interés de los madrileños.

P: ¿Ve sostenible la situación de Podemos con multitud de frentes judiciales abiertos?

R: Lo que está ocurriendo es algo que se sabía. Un partido que nace y se financia de las narco dictaduras bolivarianas. Nacen desde la cloaca, para la cloaca y para corromperse desde el primer minuto. Precisamente por esa circunstancia en la que se encuentra Podemos está tratando de socavar otro de los principios fundamentales de nuestra democracia: la separación de poderes. Podemos quiere tener influencia en la elección de los jueces que le juzgarán.

P: ¿La sentencia del caso Gürtel da aire al PP?

R: Hay unos hechos probados, unas condenas claras y el PP las acepta. Si gente lo ha hecho mal, tiene que pagar. Pero no es menos cierto que el Tribunal Supremo lo que hace es eliminar todas las referencias a una supuesta caja B. Donde sí había caja B es en Podemos. El TS borra las referencias a Mariano Rajoy y cuestiona una serie de frases firmadas por un juez claramente vinculado con el PSOE. Afirmaciones con las que justificaron la moción de censura. Porque eso se basó en una mentira.

P: ¿Si el Supremo confirma la sentencia del caso ERE habrá consecuencias para el PSOE?

R: Hay una doble vara. Es el mayor caso de corrupción en términos económicos y de desfalco de dinero público gastado, entre otras cosas, en drogas y prostitución. Cuando se confirme evidentemente deberían asumir alguna responsabilidad.

P: ¿Por qué hay protestas callejeras según quién imponga las restricciones?

R: Por la hipocresía de la izquierda. Cuando se decidió actuar por zonas básicas de salud la izquierda habló de lucha de clases. Era segregación limitar el movimiento de una parte de Parla, pero resulta que es progresista encerrar a toda Parla. Mientras, en ambos casos en Boadilla del Monte puedes pasear... es increíble. La izquierda juega con eso, con los sentimientos de las personas.

P: ¿Qué estrategia cree que tiene Sánchez?

R: Hay un Gobierno que ha decidido intervenir para, no sé, ¿apuntarse el tanto? Esos confinamientos perimetrales que ha determinado el Gobierno de España aumenta la movilidad interior dentro de Madrid y de los municipios y eso puede generar en un incremento de los contagios. Si ocurre el máximo responsable serán Salvador Illa y Sánchez. No merecemos un Gobierno central incapaz de pagar el Ingreso Mínimo Vital, su medida estrella. Todo el día da patadas adelante al balón.

P: ¿Se valora suficiente el riesgo de colapso económico?

R: Veremos si no tenemos unas cifras del paro inasumibles en cualquier economía. Tan importante es acertar con las medidas sanitarias como importante es generar estabilidad, certeza y seguridad no sólo a los ciudadanos, también para la economía, para los inversores. Pero el Fondo Monetario Internacional cree que se van a recuperar antes del resto de países que España. La Unión Europea cuestiona medidas como la reforma del CGPJ. Esto puede poner en riesgo la llegada de fondos europeos. Este Gobierno está en intentar romper pilares fundamentales de nuestro sistema democrático, la separación de poderes, la Monarquía parlamentaria... Precisamente la Corona, los jueces y Madrid es lo que está frenando a Sánchez.

<https://okdiario.com/madrid/alfonso-serrano-pp-sanchez-querido-humillar-madrid-pero-madrilenos-no-vamos-olvidarlo-nunca-6283050>

EL PORTAVOZ DEL PP EN LA ASAMBLEA DE MADRID NIEGA QUE EL ABORTO SEA UN DERECHO PORQUE NO ESTÁ EN LA CONSTITUCIÓN

"Lo que tenemos es una ley que lo que reconoce es el derecho a la maternidad libremente elegida. Yo lo que le pido es que me busque ese derecho en el apartado de derechos de la Constitución española", decía el popular Alfonso Serrano

"Considero que los derechos de los españoles están consagrados en la Constitución española". De esta manera respondía el portavoz del PP en la Asamblea de Madrid, Alfonso Serrano, a la pregunta de la periodista de la Cadena SER Elena Jiménez sobre si consideraba que Isabel Díaz Ayuso se había equivocado al señalar que el aborto no es un derecho.

Repreguntado por el tema Serrano reiteraba su argumento. "Si usted me dice en qué artículo, yo se lo digo. Lo dijo la presidenta. Yo entiendo que es un debate que lo que pretende es enfrentar y tensar el debate por ambos extremos. Nosotros consideramos que el aborto es un fracaso cuando existen muchos mecanismos para evitar los embarazos no deseados. Lo que tenemos es una ley que lo que reconoce es el derecho a la maternidad libremente elegida. Yo lo que le pido es que me busque ese derecho en el apartado de derechos de la Constitución española. Me suscribo a las palabras de la presidenta", insistía.

Acto en apoyo de la educación concertada

Serrano hacía estas declaraciones en un acto destinado a apoyar educación concertada. El PP se ha puesto a su disposición en defensa de este modelo educativo, al tiempo que ha acusado a la izquierda de "montar un número".

Tras la reunión, en declaraciones a los periodistas en los pasillos de la Cámara regional, el portavoz del PP, Alfonso Serrano, ha acusado a "la izquierda política" de montar "un número exagerando con lo que está ocurriendo".

"Si se sustancia un Gobierno en el que la extrema izquierda de Podemos sustente al PSOE pondría en cuestión el derecho a elegir entre estos modelos", ha alertado.

https://cadenaser.com/emisora/2019/11/19/radio_madrid/1574175865_747079.html